

9 septembre 2016

L'Association des administrations portuaires canadiennes renouvelle le mandat de son président du Conseil

Mario Girard, PDG du Port de Québec, dirigera le Conseil d'administration de l'AAPC pour un autre mandat en 2016-2017

Thunder Bay, ON — L'Association des administrations portuaires canadiennes (AAPC), devenue chef de file en politiques sur les échanges commerciaux et les transports au Canada, a renouvelé le mandat de son président du Conseil d'administration, Mario Girard.

M. Girard, qui est président-directeur général du Port de Québec, a été réélu président du Conseil d'administration de l'AAPC pour un deuxième mandat lors de l'Assemblée générale annuelle de l'association tenue le 7 septembre à Thunder Bay. « J'accueille ce nouveau mandat avec la profonde conviction que les ports canadiens sont plus que jamais appelés à jouer un rôle clé pour la prospérité de l'économie canadienne. Notre capacité à développer encore davantage des infrastructures portuaires performantes est vitale pour notre compétitivité dans l'économie globale et nous continuerons à travailler sans relâche pour consolider notre rôle primordial dans la chaîne logistique canadienne », a déclaré M. Girard.

M. Girard a joué un rôle central pour le rehaussement continu du profil de l'AAPC pendant son premier mandat. « Par le leadership de M. Girard, l'association est bien placée en vue d'orienter les discussions politiques cruciales en cours, a précisé Wendy Zatylny, présidente de l'AAPC. Nos membres sont impatients d'édifier l'apport des APC à la réussite économique durable du Canada. »

Le Conseil de l'AAPC a également réélu Donna Taylor, PDG du Port d'Oshawa, comme vice-présidente, et Sean Hanrahan, PDG du Port de St. John's, comme secrétaire général/trésorier pour l'année qui vient.

Le Conseil de huit membres se composera aussi du représentant nouvellement élu pour la région du Pacifique, Zoran Knezevic (Port-Alberni), ainsi que des anciens membres suivants :

- Sylvie Vachon (Montréal)
- Don Krusel (Prince Rupert)
- Carl Laberge (Saguenay)
- Robin Silvester (Vancouver)



À propos de l'Association des administrations portuaires canadiennes :

Créée en 1958, l'Association des administrations portuaires canadiennes regroupe les ports, les havres et les intérêts maritimes connexes en un seul organisme national. Elle représente toutes les administrations portuaires canadiennes, diverses entités gouvernementales, ainsi que des compagnies du secteur maritime, et elle sert de principale association pour la défense des intérêts et le progrès de l'industrie portuaire canadienne. Les membres de l'AAPC manutentionnent environ 400 milliards de dollars en marchandises par année et ils génèrent des dizaines de milliers d'emplois directs et indirects. Leur apport à l'économie locale, régionale et nationale du Canada est considérable.

-30-

Pour de plus amples renseignements, prière de téléphoner à :

Wendy Zatylny, présidente

Association des administrations portuaires canadiennes

Tél. : (613) 407-6022

Courriel : wzatylny@acpa-ports.net

acpa-ports.net